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Themen:

      1.   Organisation „Tag der offenen Tür“

2. Schulkleidung

3. Schrottaktion

4. Adventsbasar

5. Sonstiges

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:00 Uhr

Anwesende:

Heike Türpe, Andrea König, Kerstin Haase,  Claudia Brüggler,  Sabine Wilde-Balzer, Christine
Bender, Gerhard Kantner, Birgit Krenz

Protokoll: Claudia Brüggler

1. Organisation „Tag der offenen Tür“

- Am 27.11.2010 findet der „Tag der offenen Tür“ von 10:00 bis 13:00 Uhr an der Schule
statt. Der Förderverein wird sich mit einem Stand im Speisesaal präsentieren. Folgende
Mitglieder werden anwesend sein: Herr Kantner, Frau Bender, Frau Krenz, Frau Groß. Ein
Zeitplan für die Anwesenheit der einzelnen Personen wird noch erarbeitet.

- Folgende Informationsunterlagen werden am Stand ausliegen und von Frau Brüggler
vorbereitet: Informationsflyer, Interessenten- und Sponsorenlisten. Jahrbücher werden als
Anschauungsmaterial ausgelegt, eine Sammelspendendose des Vereins aufgestellt.

- Frau Krenz bereitet ein Kinderquiz vor und organisiert  kleine Gewinne für teilnehmende
Kinder. Frau Brüggler bringt kleine Produkte von The Body Shop.

- Die Schulkleidung wird zum Kauf und Bestellen angeboten.

- Frau Quast wird telefonisch kontaktiert zwecks Infostand der Pfadfinder.

- Frau Brüggler gestaltet ein Infobanner mit auswechselbarem Datum zum Aushang im
Vorfeld der Veranstaltung, Die Kosten übernimmt der Förderverein.

- Frau Türpe gestaltet einen Informationsflyer bzgl. aller Aktivitäten der Veranstaltung und
benötigt bis zum 04.11.10 genaue Informationen über die Repräsentation des
Fördervereins.

  Nächste Sitzung:
30.11.2010 um
18:30Uhr
in der
Begegnungsstätte
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2. Schulkleidung

- Da nicht ausreichend Testkleidung für Erwachsene zur Verfügung steht, kam es zu
einigen Fehlbestellungen bzgl. der Grösse. Um derartige Probleme auszuschließen, wird
Frau Hübner, die verantwortlich ist für den Vertrieb der Bekleidung, gebeten mit einigen
Anschauungskleidungsstücken in Erwachsenengrössen am 27. anwesend zu sein. Frau
Haase übernimmt die Organisation.

3. Schrottaktion

- Bis zum 05.11.2010 findet die Schrottaktion statt.

- Der Container musste aufgrund der Bautätigkeiten an der Schule versetzt werden.

- Am 06.11.2010 benötigt Herr Kantner für ca. 3 Stunden kräftige Hilfe, um direkt bei
einigen Haushalten Schrott abzuholen. Es wird um eine Rückmeldung an Herr Kantner
gebeten.

4. Adventsbasar

- Herr Kantner wurde von Frau Fitzke angesprochen, ob der Förderverein Interesse hat, am
05.12.2010 einen Kuchenstand am Weihnachtsmarkt der Gemeinde zu gestalten. Die
Veranstaltung geht  voraussichtlich von 14:00 bis 18:00 Uhr.

- Die Mitglieder haben den Vorschlag positiv aufgenommen und Ideen gesammelt:
Waffel- und Gebäckverkauf, Flohmarkt, Kaffeeverkauf, Aufstellen von
Sammelbüchsen, Information über Tätigkeit des Fördervereins, Verkauf von
Adventsgestecken

- Voraussetzung der Teilnahme ist die Bereitstellung eines beheizten Pavillions
durch die Gemeinde. Herr Kantner wird dies telefonisch mit Frau Fitzke besprechen.

- Die weitere Organisation wird per E-Mail Kontakt der Mitglieder stattfinden.

5. Sonstiges

- Es wurde vereinbart  zukünftig die Versammlung um 18:30 Uhr zu starten.

- Die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ ist für dieses Jahr zu kurzfristig und
wird deswegen abgesagt.

- Drei Firmen haben sich als Sponsoren für T-Shirts für die Schüler angeboten. Da im
Augenblick keine  Bedarf für T-Shirts besteht, wird nach anderen attraktiven
Werbeplattformen für Sponsoren gesucht. Die Mitglieder erarbeiten bis zur
nächsten Sitzung Vorschläge.

- Der Termin der nächsten Sitzung lautet: Dienstag, 30.11.2010 um 18:30 Uhr in der
Begegnungsstätte.


